



望洋台小だより



<学校の教育目標>

- 自ら考え 工夫する子 ○思いやりのある 優しい子
- 進んで行動し やりぬく子 ○明るく 健康な子 ○協力し 働く子

学校 HP
R6. 7. 23 No.4

(通算 570 号)

充実した夏休みに！

校長 脇本 麻友美

夏本番をむかえ、暑い日が続いています。7月に入ったある日の朝、玄関前で1年生の児童が「朝顔が咲いたよ♪」と、嬉しそうに教えてくれました。どれどれと一緒に見に行ってみると、朝顔の花が一輪、きれいに咲いていました。「毎日水やりをして、大切に育ててきたからだね。」と伝えたら、満面の笑みで頷いていました。1年生の朝顔が満開になるのは、きっと夏休み中になると思います。お家でも水やりを続け、大切に育てたお花が育つ喜びを感じてほしいと思います。



【子育て四訓】

- 一、乳児はしっかり肌を離すな
- 一、幼児は肌を離せ、手を離すな
- 一、少年は手を離せ、目を離すな
- 一、青年は目を離せ、心を離すな

ところで、「子育て四訓」というものをご存じでしょうか。多くの教育機関で紹介されているので一度は目や耳にしたこともあるかもしれません。

これには、わが子を独り立ちさせるには、年齢にわけて対応を変える必要があるという意味があります。小学校の子どもたちは、(幼児ではありませんが)「肌を離せ、手を離すな」「手を離せ、目を離すな」の時期になるのでしょうか。(私も学級担任をしていた時に、学級通信や懇談会などで、もう少し細かく分けて、「低学年は『手』をかけて」「中学年は『声』をかけて」「高学年は『目』をかけて」下さい・・・ということをお伝えした記憶があります。)それぞれの子どもの成長過程で、親として子どもとしっかりと向き合い、共に成長することを求められている言葉のように感じます。もちろん子育ては、この4つの言葉で言い尽くせるものではありませんが、子育てを一層充実させるためのヒントとなる言葉かもしれません。お子さんと共に過ごす時間が増える夏休み、改めてお子さんへの接し方についてこの言葉を参考にさせていただけたらと思います。

さて、明日から30日間の夏休みがはじまります。今年度は、いつもより長い夏休みになっています。特に生活のリズムを崩さないように、規則正しい生活(早寝・早起き・朝ご飯)を心がけ、学習や生活の計画をしっかりと立てて過ごしてほしいと思います。休み中はスマホやゲームなどの時間が多くなりがちです。今一度、「おたるスマート7」を参考に、ご家庭でのルールをご確認下さい。お子さんと一緒に、夏休みだからこそできる体験を大事に、お子さんの成長を見守り、充実した夏休みにして下さい。

最後にになりますが、1学期間の教育活動への、保護者の皆様・地域の皆様のご理解とご支援をいただきましたことに、心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。2学期も、どうぞよろしくお願い致します。

さくら幼稚園児との交流

7月17日(水)の3・4時間目に、総合的な学習の時間の一環として、6年生がさくら幼稚園児と交流しました。実際に園児と交流することで、キャリア教育として幼稚園の仕事について深く学ぶことができました。少し緊張気味の園児たちを6年生がやさしく、校内を案内したり、一緒に遊んだりしました。6年生にとっても、園児たちにとっても大変有意義な時間となりました。さくら幼稚園の関係者の皆様、このような貴重な時間をつくっていただき、ありがとうございました。



PTA 花壇草取り作業・祭典補導

7月6日(土)にPTA 花壇草取り作業がありました。小雨の中、短い時間ではありましたが、1年生と6年生の担当の方々に来てもらい、“学校の花壇”と“学校前の木の植え込み”の草取り作業をしていただきました。集中して黙々と作業を進めていただき、花壇が大変きれいになりました。ありがとうございました。

また、7月6日(土)、7日(日)の2日間に渡り、5年生の担当の方々による熊碓神社祭典補導がありました。連日、たくさんの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



～標準学力調査の結果について～

4月18日(木)に3・5年生が実施した標準学力調査結果の個人票を先日3・5年生児童に配付しました。

3・5年生共に国語の「話すこと・聞くこと」「書くこと」の分野、算数の「図形」の分野で成果が見られたことが分かりました。また、3・5年生共に国語の「情報の扱い方に関する事項」の分野で、3年生算数の「数と計算」、5年生算数の「データの活用」の分野で課題があることが分かりました。

学校では、成果と課題を分析し、日々の授業改善に生かしてまいります。ご家庭におかれましては、結果を基にお子さんの前学年までの学習内容の定着状況を確認していただくとともに、明日から始まる夏休みや2学期以降の家庭学習に取り組む際の参考にしていただきたいと思います。

～学校閉庁日について～

「働き方改革」の一環で、例年、長期休業期間中に学校閉庁日を設けています。今年度は8月10日(土)～8月15日(木)の期間に、学校閉庁日として学校を閉じることとします。主旨をご理解の上、ご協力をお願いいたします。学校への連絡等は、上記期間を除くか、緊急の場合は、小樽市教育委員会総務課職員係(32-4111 内線7523)へ連絡願います。

尚、閉庁日以外の課業日における学校への電話連絡は、8時00分～17時00分までの間にお願いします。(それ以外の時間は転送電話となります。)